

Mission G-Punkt

Teil 1

Von XchaosX

Wieder mal eine total sinnlose Story von mir... Also eigentlich .. ist die Idee gar nicht von mir. Und es ist eine wahre Begebenheit..

Der Lehrer ist übrigens selbst Schuld, er war eine Dreiviertelstunde zu spät!!

Wie immer, seid vorsichtig, könnte sein das die Story verblödet ^^

eure XchaosX

- 27.1.2009, Raum 1.17 BBW –

Es ist inzwischen zehn nach halb neun. Der Lehrer ist immer noch nicht erschienen. Dabei ist halb neun Unterrichtsbeginn. Alle sitzen gelangweilt an ihren Plätzen, quatschen, schlafen oder lesen.

Auf einmal steht eines der Mädchen auf. „Hey Leute, hört mal her!“

Die Klasse ErzIII/08 blickt verwundert auf, die schlafenden Personen werden geweckt. „Was gibt's denn?“ wird nachgefragt.

Die blonde räuspert sich. „Was haltet ihr davon, wenn wir Herr G. eine Lektion erteilen? Dafür, das er zu spät kommt?“

„Was ist denn deine Idee?“ fragt eine aus der ersten Reihe.

„Wir verstecken uns.“ Meint das blonde Mädchen lachend.

Die gesamte Klasse schaut sie verwundert an. „Und wo?“ wird aus den hinteren Reihen gefragt.

„Hinter der Tafel oder unter den Tischen.“

„Das sieht der doch sofort!“ wirft eine braunhaarige ein.

Einige stehen jedoch sofort auf, und versuchen, sich hinter die Tafel zu quetschen.

„Scheiße, es ist nicht genug platz...“ murrte der Hahn im Korb. (Es gibt nur einen Jungen in meiner Klasse)

„Dann die Tische!“ rufen einige Mädchen aufreget und setzen sich unter die Tische.

Es wird leise getuschelt und gelacht, immer wieder kann man ein „Pssst – Seid verdammt noch mal leise!“ vernehmen. Fotos werden gemacht. Von unter den tischen und von oben.

Eine halbe Stunde vergeht.

Auf einmal öffnet sich die Tür, alle halten die Luft an, versuchen nicht zu lachen.

Der Lehrer (eigentlich Prof.) betritt den Raum.

Verwundert blickt er sich um. /Wo sind meine Schüler?/ fragt er sich sicher. Leider hab ich seinen Blick selbst nicht gesehen, aber ich wette, sein Gesicht war Gold wert!

Nachdem der Prof. kurz verwirrt durch den Raum geguckt hat, verlässt er den Raum wieder.

„Los jetzt!“ kommt es von vorne. „Alle auf ihre Plätze – Schnell!“

Die ganze Klasse setzt sich so schnell es geht auf ihre Plätze. Alle versuchen ein Lachen zu unterdrücken und normal zu gucken.

Zwei Minuten später betritt der Professor G. wieder den Raum. Erschrocken bleibt er in der Tür stehen.

„Wo kommt ihr denn her?“ fragt er verwundert.

„Wir waren doch die ganze Zeit da.“ Antwortet die, die auf die Idee gekommen ist, ganz ruhig.

Auf einmal kann sich keiner mehr beherrschen. Die gesamte Klasse brüllt vor lachen. Irgendwann begann jedoch der (damals noch recht langweilige) Unterricht...